
PROVINCE DE QUÉBEC                                                                              

Centre de services scolaire des Hauts-Cantons 

 

ÉCOLE SANCTA-MARIA  

  

No 136 

 
Procès-verbal de la rencontre du 14 juin 2023 du Conseil d’établissement de l’école Sancta-

Maria tenue à l’école à 17 h 30. 

 

Présences : Marie-Pier Beloin, Audrey Bergeron, François Lessard, Marie-Ève 

Filion, Annie Martel, Karine Masson, Annie Larochelle, Caroline 

Rodrigue et Hélène Gagnon 

 

Direction : Martin Thériault 

 

CET2223-023 1.0 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par Caroline Rodrigue d’adopter l’ordre du jour en apportant 

quelques changements au point 4.3. 

  

1.0 Lecture et adoption de l’ordre du jour (document) 

2.0 Procès-verbal 

2.1 Adoption du procès-verbal de la dernière rencontre (document) 

2.2 Suivi au procès-verbal  

3.0 Parole au public 

4.0 Informations de la direction 

4.1 Normes et modalités 23-24 

4.2 Bulletin 23-24 

4.3 Campagne de financement 23-24 

4.4 Suivi budget 22-23 

4.5 Travaux nouveau projet éducatif et PEVR consultation CE 

5.0 Objet d’approbation 

5.1 Code de vie 23-24 

5.2 Liste de matériel obligatoire et facultatif et frais chargés aux parents 

5.3 Sorties scolaires début d’année 

6.0 Objet d’adoption 

6.1 Rapport annuel 22-23 (document) 

6.2 Projet éducatif bilan 

6.3 Évaluation du plan de lutte 22-23 (info) et plan de lutte 23-24 (document) 

6.4 Résolution budget école 23-24 

7.0 Informations 

7.1 Parole aux enseignantes 

7.2 Parole au SDG 

7.3 Parole au comité de parents 

7.4 Date de l’assemblée générale 

8.0 Varia 

9.0 Levée de l’assemblée 

 

Adopté à l’unanimité 

 

CET2223-024 2.0 Procès-verbal 

2.1  Adoption du procès-verbal de la dernière rencontre  

Il est proposé par Annie Martel et appuyé par Karine Masson d’adopter 

le procès-verbal de la dernière réunion. 

Adopté à l’unanimité 

 

2.2 Suivi au procès-verbal 

Aucun suivi. 

 

3.0 Parole au public  

 Aucun. 

 

4.0 Informations de la direction 

4.1 Normes et modalités 23-24 

   Le directeur nous présente les normes et modalités. Celles-ci sont 

identiques à l’an dernier. Pour ce qui est des sciences et technologies et 

de l’univers social elles sont intégrées aux autres cours. Il n’y aura pas 

de commentaires au bulletin. 



 

4.2 Bulletin 23-24 

Le directeur présente les principales dates pour le bulletin 23-24. 
 

4.3 Campagne de financement 23-24 

  Comme la campagne de pain a bien fonctionnée cette année, il est 

suggéré de la reconduire pour l’an prochain. Tous les membres sont en 

accord. 
 

4.4 Suivi du budget 22-23 

  Toutes les sommes ont été dépensées. 

 

4.5 Travaux nouveau projet éducatif et PEVR consultation CE 

Nous faisons le tour des questions concernant le PEVR et nous votons 

ensuite. 

 

5.0 Objets d’approbation 

CET2223-025  5.1 Code de vie 23-24 

  Martin Thériault nous propose de renouveler le code de vie pour  la 

 prochaine année scolaire 2023-2024. 

 

Il est proposé par Annie Martel et appuyé par Annie Larochelle de 

renouveler le code de vie pour la prochaine année tel que présenté. 

 

Approuvé à l’unanimité 

 

CET2223-026 5.2 Listes de matériel obligatoire et facultatif et frais chargés aux parents 

Nous proposons d’augmenter le prix des manuels scolaires à 115$. 

Nous suggérons de mentionner que pour l’éducation physique le 

chandail est prêté par l’école et que les espadrilles peuvent être les 

mêmes que celles porter en classe. 

 

Il est proposé par Annie Martel et appuyé par Hélène Gagnon les 

modifications au frais chargés aux parents.  

 

CET2223-027 5.3 Sorties scolaire début d’année 

Le directeur nous demande l’autorisation pour faire des sorties scolaires 

en début d’année. 

 

Il est proposé par Hélène Gagnon et appuyé par Annie Martel 

d’approuver les sorties scolaires du début d’année. 

 

  Approuvé à l’unanimité 

 

6.0 Objet d’adoption 

CET2223-028 6.1 Rapport annuel 22-23 
Il est suggéré de faire la modification du prix pour les manuels 

scolaires.  

 

Il est proposé par Audrey Bergeron et appuyé par Annie Martel 

d’adopter le rapport annuel 22-23, avec la modification apportée. 

 

 Adopté à l’unanimité 

 

CET2223-029 6.2 Projet éducatif (bilan) 

Le projet éducatif est présenté par Martin Thériault. 

 

  Il est proposé par Annie Larochelle et appuyé par Marie-Pier Beloin 

d’adopter le projet éducatif tel que proposé. 

 

       Adopté à l’unanimité 

 

CET2223-030 6.3 Évaluation du plan de lutte 22-23 et plan de lutte 23-24 

Martin Thériault présente l’évaluation de cette année et le plan de lutte 

pour la prochaine année. Il explique ce qu’est la plateforme 

«Moozoom» aux parents. 

 



Il est proposé par Annie Martel d’adopter l’évaluation du plan de lutte 

22-23 et le plan de lutte 23-24, tel que présenté. 

       Adopté à l’unanimité 

 

CET2223-031  6.4 Résolution budget école 23-24  

Le directeur nous présente le budget de la prochaine année scolaire. 

  

Il est proposé par Annie Larochelle et appuyé par Annie Martel 

d’adopter la résolution du budget annuel, tel que présenté. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

7.0 Informations 

7.1 Paroles aux enseignantes 

La période des examens est terminée. Cette année, Catherine Simard a 

suivi une formation sur comment évaluer les mathématiques. En fin 

d’année, elle a fait des entrevues. Cette démarche est un projet pilote. 

Dans les prochaines journées, il y aura une journée country, un 

spectacle d’art dramatique et un carnaval d’anglais. Les maternelles 

iront à la Bergerie en herbe. Rozalie Gaudreau a fait du tutorat dans les 

classes en apportant de l’aide en surplus pour les classes. La dernière 

journée ce sera un diner hot-dog. 
 

7.2 Parole au Service de garde 

Caroline Rodrigue nous fait part des activités vécues au service de 

garde. 

 

7.3  Parole à la déléguée du comité de parents 

Lors des dernières rencontres le comité a présenté Éliane Couture qui 

est collaboratrice avec les organismes de la région et qui sera un pont 

entre les familles et les écoles. Sur le site internet se trouve un guide sur 

les bonnes pratiques et les échanges sur les modes de communication 

entre les enseignants et les parents. Il y a aussi eu des discussions sur le 

faible taux de participation aux rencontres de début d’année. Parents-

Estrie est une ressource à connaitre. L’an prochain, il y aura une pièce 

de théâtre sur le thème de la comédie. Pour la FCPQ, Antoine Prévost a 

été élu pour représenter l’Estrie.  

 

7.4 Date de l’assemblée générale 

La prochaine assemblée générale de parents aura lieu le mardi, 12 

septembre 2023. 

 

8.0 Varia 

Aucun point. 

 

CET 2223-032 9.0 Levée de l’assemblée 

 Proposée par Marie-Ève Filion à 19h53. 

 

 

 

           

Marie-Pier Beloin, présidente  Martin Thériault, directeur 

 


